

Sehr interessante Informationsveranstaltung zum Familienrecht

Geschrieben von: M. Frey - Aktualisiert Montag, den 20. Februar 2012 um 09:01 Uhr



Am Mittwoch, den 25. Januar 2012 trafen sich 25 Mitglieder des Frauennetzwerks und des Netzwerks alleinerziehender Mütter und Väter Nordwestmecklenburg in der Malzfabrik in Grevesmühlen zu einer sehr interessanten und aufschlussreichen Informationsveranstaltung.

Cornelia Schmidt, Familienrichterin am Amtsgericht Grevesmühlen, und Elke Aurich, stellvertretende Leiterin des Fachdienstes Jugend des Landkreises Nordwestmecklenburg informierten zu Fragen des Sorgerechts, des Umgangsrechts und des Unterhalts bei Familien, die sich trennen bzw. scheiden lassen. Dabei standen rechtliche Aspekte genauso im Mittelpunkt wie Fragen des Ablaufs, der Beteiligung der Institutionen und der praktischen Umsetzung.

Das Kindeswohl, welches bei allen Entscheidungen im Mittelpunkt steht, wurde anhand konkreter Definitionen und praktischer Beispiele erläutert. Es bestand die Möglichkeit, zahlreiche Fragen zu stellen und verschiedenste Aspekte der Thematik zu beleuchten. Mit herzlichem Applaus wurde den Referentinnen für ihre fachkundigen und detaillierten Ausführungen gedankt.